



25 janvier, 2017

Aux Églises et ouvriers et ouvrières du District Saint-Laurent

Le comité de mise en candidature aimerait vous mettre à jour sur le processus d'élection du directeur du district.

Durant le mois d'août, le comité de mise en candidature s'est réuni pour la première fois. Ensemble, nous avons cherché la volonté de Dieu pour les décisions que nous devons prendre, surtout en ce qui a trait aux besoins du District Saint-Laurent. Nous sommes reconnaissants envers le bureau national, qui a mis à notre disposition des ressources pour nous aider à accomplir ce mandat important.

En décembre, nous nous sommes réunis pour un temps de confession et pour écouter la voix de Jésus. C'était un bon temps de discernement ensemble. Comme comité, nous sommes unis dans le désir de voir un renouveau dans le district, et nous ne voulons surtout pas accepter le statu quo. Au cours des prochains mois, les candidats passeront en entrevue. Nous prions continuellement que nous puissions bien considérer chacun des candidats et les édifier dans leur vocation individuelle. Veuillez prier avec nous alors que nous nous préparons pour la conférence du district et cette décision importante.

Selon la politique sur le processus d'élection d'un directeur de district, c'est notre responsabilité de vous informer que le révérend Michael Gagnon, directeur par intérim, a l'intention de se présenter comme candidat. Pour de plus amples renseignements, veuillez visiter le site Web du district.

En cette nouvelle année, nous souhaitons que Dieu vous remplisse de sa présence et que son Esprit vous dirige dans l'avancement de son royaume.

Serge Breault
Président du comité de mise en candidature